

# Kartu Macca Sudah Bisa Digunakan Masyarakat Baru

Tony Rosyid - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)

Apr 8, 2021 - 20:40

Image not found or type unknown



BARRU- Pasangan Nomor Urut satu calon bupati dan wakil bupati baru semakin memperlihatkan kinerjanya dan membuktikan bahwa kartu Macca Peduli sudah dapat dimanfaatkan oleh masyarakat kabupaten Barru.

Dari data yang diperoleh Ahad, 8 November 2020 ada dua kegiatan yang akan berlangsung bagi pemilik kartu Macca Peduli yaitu kegiatan pendampingan pendidikan melalui seminar Nasional dengan tema "Build The Dream Create The Future" dengan menghadirkan tiga narasumber peraih beasiswa LPDP Luar Negeri Abdul Haris Ibrahim Mahasiswa Michigan Universitas Amerika Serikat, Basir penerima beasiswa Monbukagakusho dari pemerintah Jepang, dan Laksmi Trismita penerima beasiswa LPDP di Universitas Indonesia.

Ketiga narasumber ini akan memberikan pendampingan bagi putra putri kabupaten Barru yang ingin melanjutkan kuliah untuk jenjang S2 dan S3 baik dalam negeri maupun luar negeri.

Hari ini juga akan berlangsung pendampingan pertanian bagi pemilik kartu Macca Peduli yang akan diawali dengan penanaman Porang (Bote) Perdana oleh calon bupati Mudassir Hasri Gani dan Calon Wakil Bupati Aksah Kasim, di Burancie, Dusun Aropoe, Desa Tellumpanua, Kec.Tanete Rilau pukul 15.00.

"Iya benar kemarin berlangsung Kegiatan pendampingan pertanian, bukan hanya ini kami juga mendatangkan konsultan pertanian yang fokus pada budidaya porang yang juga sebagai Ketua DPW PPPN Sulawesi Selatan yang akan memberikan penyuluhan secara langsung kepada petani." ujar Mudassri yang dikonfirmasi lewat whatsapp Pribadinya senin (09/11/2020).

Kedua kegiatan ini adalah bukti bahwa Paslon nomor 1 berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik buat masyarakat Barru melalui Kartu Macca Peduli yang manfaatnya bukan hanya sekedar janji namun sudah terbukti dalam penggunaannya.

"Ini semua kami lakukan buat masyarakat barru, jadi berharap jangan lupa ingat pilih nomor satu," tutup Mudassri.

(\*)